

La Garenne-Colombes

« Il n'y aura pas de tours de La Défense aux Champs-Philippe »

PHILIPPE JUVIN, maire de La Garenne-Colombes, ville sur laquelle La Défense va s'étendre

ALORS QUE les conseils municipaux de Courbevoie, Nanterre et Puteaux se sont tous prononcés contre les décrets d'extension de La Défense tels qu'ils sont présentés à ce jour, les élus de La Garenne-Colombes n'ont toujours pas été appelés à voter. Le maire (UMP), Philippe Juvin, annonce qu'il réunira son conseil municipal d'ici à la fin du mois. Il se dit, lui, favorable au nouveau périmètre du quartier d'affaires, qui englobera le quartier des Champs-Philippe de La Garenne, et qui représente 25 % du territoire de la commune. Ses explications.

La date limite du vote sur l'extension du périmètre de La Défense est le 3 novembre. Comptez-vous réunir un conseil extraordinaire avant l'échéance ?

■ **Philippe Juvin.** Je vais réunir le conseil municipal à la fin du mois. Nous avons pris le temps d'étudier et de négocier le projet de décret. La Garenne mettra des conditions strictes à son accord, notamment pour protéger son urbanisme à taille humaine. Aujourd'hui, l'accord est très proche et les conditions seront revues à notre avantage.

Y aura-t-il des tours dans le quartier des Champs-Philippe ?

L'opposition veut créer la panique en affirmant que des « tours » seront bâties aux Champs-Philippe. Bien sûr, tout cela est faux. Il n'y aura pas de tours. La Garenne restera un village, le programme d'aménagement du quartier reste inchangé. Les règles d'urbanisme ne varient pas, notre municipalité garde la main. Enfin, je trouve un peu gros que

l'opposition se présente aujourd'hui en défenseur des Champs-Philippe alors qu'elle ne vote jamais un euro pour leur rénovation...



Philippe Juvin, maire (UMP) de La Garenne-Colombes, se dit favorable au nouveau périmètre de La Défense. Il englobera 25 % du territoire de sa commune. (LP/P.L.)

Mais alors, si rien ne change, pourquoi intégrer les Champs-Philippe dans le périmètre de La Défense ?

Seuls deux terrains garennois intéressent La Défense : celui du dépôt de bus et celui de Peugeot. Et pas ceux de l'actuelle ZAC. C'est tout l'intérêt pour La Garenne, car si la RATP ou Peugeot parlaient, nous pourrions alors compter sur le poids de La Défense pour trouver de nouveaux occupants. J'y vois un autre avantage : tenter d'obtenir une station du futur métro automatique.

Courbevoie refuse que de nouvelles villes soient intégrées dans le périmètre. Qu'en pensez-vous ?

Jacques Kossowski ne s'oppose pas à l'entrée de La Garenne, tout simplement parce qu'il est aussi député des Garennois. Il reste que c'est une position très surprenante que j'ai apprise par la presse. Ce qui est en jeu, c'est le développement économique de la région et de la France tout entière. Il peut certes y avoir des interrogations locales mais des solutions existent. Nous sommes en train d'en trouver, par la négociation, pour La Garenne.

Vos détracteurs disent que vous acceptez cette extension car vous n'avez pas les moyens de financer la ZAC des Champs-Philippe, déficitaire. Est-ce vrai ?

J'ai effectivement lu cette affirmation... Alors je vous livre un scoop : le bilan financier de la ZAC est aujourd'hui excédentaire de plusieurs millions d'euros ! Cette analyse a été faite par des cabinets indépendants dont le sérieux est bien connu.

PROPOS RECUEILLIS PAR CHRISTINE HENRY